

令和3年8月12日

生徒の皆さん並びに保護者の皆様へ

聖和学園高等学校
校長 庄子 英利

新型コロナウイルス感染者の発生及び今後の対応について（8月12日）

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、昨日（8月11日）の第一報に続きお知らせいたします。本日までに本校薬師堂キャンパス生徒の新型コロナウイルスへの感染者は2名となりました。感染された方には、心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い回復をお祈り申し上げます。

また、本日は、安全確保のため、生徒のみなさんの校舎内への立ち入りを原則禁止とし、校内消毒作業を含む対応を行いました。生徒および保護者の皆様には、大変ご心配をお掛けいたしました。明日（8月13日）より通常通りといたしますが、8月13日～16日までお盆休業期間としております。

なお、今回のお知らせにより保護者の皆様からご心配のお問合せをいただきました。本校といたしましては、常に万が一を想定した対応をしております。内容に依っては、ご心配をお掛けすることもあるかと思いますが、今後も生徒の皆さん、保護者の皆様にはお伝えすべき情報を積極的に提供し、安全・安心な学校環境を維持していく所存です。引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

体調がすぐれない場合や風邪等の症状がある場合は、かかりつけ医への電話相談
または県のコールセンターに相談してください。また、学校へもお知らせください。

【 県相談窓口(コールセンター) 022-398-9211 24時間受付 】